

Les Mardis hongrois de Paris sont une institution de plus de dix ans. Crées en 2003 par une poignée de Hongrois vivant dans la capitale française et en région Île-de-France, ils sont devenus un rendez-vous régulier de la diaspora magyare mais aussi un lieu de rencontre pour les quelques Français voulant connaître un peu plus ce pays d'Europe centrale. Entretien avec l'un des initiateurs de ce beau projet : Jean-Pierre Frommer.

Pouvez-vous nous dire comment sont nés les Mardis hongrois de Paris ?

Quand on me demande . . .

Lisez la suite gratuitement.

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)